Tropas sirias liberan numerosas aldeas que estaban en manos del Daesh



Damasco, 2 feb (RHC) El Estado Mayor del Ejército de Siria informó que fueron liberadas otras 32 aldeas que estaban en control del grupo terrorista autodenominado Estado Islámico (Daesh en árabe), ubicadas al noreste de Alepo.

"El Estado Mayor del Ejército informa que sus unidades (...) han liberado 32 aldeas y granjas en un área de más de 250 kilómetros cuadrados al noreste de Alepo durante una operación militar a gran escala contra Daesh", consta en el reporte citado por la agencia de noticias siria *SANA*.

Producto del nuevo éxito del Estado sirio en la ciudad respectiva, se ampliará "la zona de seguridad en torno a Alepo y la envergadura de la operación contra Daesh".

Con esta más de treintena de aldeas recuperadas, el Ejército del país árabe establecerá un control sobre las carreteras entre el norte y el este de Alepo.

La ciudad de Alepo fue completamente liberada de terroristas a finales de diciembre de 2016 y está controlada por las fuerzas gubernamentales.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120307-tropas-sirias-liberan-numerosas-aldeas-que-estaban-en-manos-del-daesh}$



Radio Habana Cuba